



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Jahresbericht 2013

Leistungen und Veranstaltungen:

Liftbetrieb, Loipenpflege, Hallentraining, Schneetraining, Kinderskikurse, Hohenfurcher Meisterschaften Alpin, Skiausflug, Kreiscuprennen und Hüttenbau. Die Kinderskikurse konnten an den geplanten Terminen leider nicht durchgeführt werden. Selbst in Unterammergau war es am Ausweichtermin nicht möglich.

Liftbetrieb:

Schnee und Kälte kamen aber dann doch noch. Wir hatten dann sage und schreibe 38 Lifttage was rekordverdächtig war. Verantwortlich für den Liftbetrieb zeichnet sich Markus Hefe. Dafür möchte ich Markus und seinen Helfern einen besonderen Dank aussprechen.

Es ist nicht immer einfach für jeden Tag Personal zu finden.

Loipe:

Die Loipe war etwa genau so oft gespurt wie der Skilift in Betrieb war, vielleicht sogar noch öfter. Dafür möchten wir uns bei unserem Loipenspurer Bartl Kees bedanken.

Rennergebnisse:

In der Gesamtwertung der Kreiscupserie kamen folgende Rennläufer auf einen Pokalrang 1-5 Blauensteiner Alina Platz 1, Pönitz Niklas Platz 2, Magister Svenja Platz 2, Dreitinger Lukas Platz 2, Ruf Marcel Platz 2, Weber Magdalena Platz 2, Blauensteiner Lukas Platz 3, Ostler Magnus Platz 4, Schönfelder Marco Platz 4, Ruf Valeska Platz 4, Radler Julia Platz 4, Hark Emilia Platz 5, Schrott Christoph Platz 5, Kugelmann Dennis Platz 5.

In der Mannschaftswertung konnten wir uns auf Rang 3 verbessern, vor dem letzten Rennen lagen wir noch auf Rang 2 hatten aber leider zu viele Ausfälle um den Platz zu halten. Auch der dritte Platz war für uns ein Riesenerfolg.

Bei den Kreismeisterschaften der Senioren konnten gute Ergebnisse eingefahren werden.

Erste Plätze gab es für Christine Pönitz und Tobias Schrott (Kreismeister).

Zweite Plätze gingen an Magdalena Weber und Herbert Pönitz, dritte Plätze erreichten Andreas Kees, Thomas Kees und Albert Kees.

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte konnten wir die Mannschaftswertung der Kreismeisterschaft gewinnen (Mannschafts-Kreismeister).

Auch bei weiterführenden Rennen konnten wir im Kinderbereich sehr gute Ergebnisse erzielen. Im Ziener-Spada-Cup, eine weiterführende Rennserie des Skigau-Werdenfels für Kinder bis 11 Jahre, konnten wir durch die Blauensteiner Alina und Magister Svenja zwei 2. Plätze in der Gesamtwertung einfahren. Des Weiteren wurden noch einige beachtliche Top-Ten-Ergebnisse erreicht.

Tobias Schrott war wieder sehr erfolgreich bei DSV-Punkterennen im Einsatz.

Dabei gelang es, 12-mal aufs Podium zu fahren. Hierbei hat Tobias zweimal gewonnen, viermal den zweiten Platz belegt und sechsmal als dritter das Ziel erreicht.

Bei den Hohenfurcher Meisterschaften gingen die Titel bei den Erwachsenen an Magdalena Weber und Herbert Pönitz.

Schülermeister wurden Valeska Ruf und Lukas Dreitinger.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Kreiscuprennen:

Das Highlight der Saison war sicherlich die Durchführung des Kreiscuprennen in Unterammergau. Es war wieder eine große Zahl an Helfern notwendig für einen reibungslosen Ablauf dieser Veranstaltung, was uns wieder eindrucksvoll gelungen ist. Für die Durchführung solcher Rennen haben wir uns in den letzten Jahren eine gewisse Routine zugelegt.

Was diesmal dazu kam, war die Bewirtung der Teilnehmer und Betreuer (Eltern).

Nach anfänglichen Startschwierigkeiten. Alles wurde verkauft, es mussten sogar noch Semmeln organisiert werden. Am Ende stand ein dickes Plus an Einnahmen.

Damit diese Aktivitäten reibungslos, ablaufen braucht es immer eine große Zahl von Helfern und Funktionären.

Skitouren:

Martin Kees führte wieder einige schöne Skitouren durch, wobei Sport und Geselligkeit, in harmonischem Einklang betrieben werden. Es ist nur jedem weiter zu empfehlen.

Dafür unser Dank.

Neubau Lifthütte:

Der Neubau der Lifthütte ist weitestgehend abgeschlossen.

Auf der Nordseite wurde noch ein Schiebetor zum Maschinenraum angebracht.

Das Tor auf der Südseite ist im Frühjahr 2014 vorgesehen.

Des Weiteren haben wir einen Scheinwerfer für Flutlichtbetrieb installiert.

Zum Schluss möchte ich mich bei der Gemeinde, bei meinen Vorstandschaft-Kollegen, bei den Trainern und Übungsleitern, sowie bei allen, die in irgendeiner Weise unseren Skisport unterstützt haben, bedanken.

**Eine schöne, erfolgreiche und unfallfreie Saison 2013/2014 wünscht Euch Euer
Abteilungsleiter Albert Kees Ski Heil !**